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Aos 18 (dezoito) dias do mês de junho de dois mil e vinte, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo Previdência, sito 

na Avenida Rangel Pestana, nº 300, 13º andar, ala Sé, às 10h00min, conforme 

prévia convocação, reuniu-se, virtualmente, o Conselho Fiscal da São Paulo 

Previdência-SPPREV sob a Presidência do Conselheiro Renato Rodrigues 

Marquesim. Estiveram presentes, Josmar da Silva Batista, Vice-Presidente do 

Conselho e os Conselheiros Titulares, Gustavo Ogawa, Jacira Costa Silva, 

Rosana Mitico Kitazume Kaneko e Conceição Aparecida Fileti. Ainda, 

estiveram presentes também à reunião o Conselheiro Suplente, o senhor 

Vicente Sedrangulo Filho, o Diretor de Administração e Finanças, o senhor 

André Robles, o Gerente de Planejamento e Controle, o senhor Marcos de 

Oliveira Campos, o Gerente de Finanças e Contabilidade, André Carvalho 

Penafieri,a assistente previdenciária Bruna Stefano Mandrote e o analista 

previdenciário Valdemir Roberto Machado de Moraes. Estando todos 

presentes, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos com a seguinte 

pauta: Assinatura da Ata da 144ª Reunião Ordinária; Relatório de Imóveis, 

Apreciação dos Balancetes de Abril de 2020. Inicialmente, foi passada a 

palavra ao Diretor de Administração e Finanças, que explicou sobre dois 

adendos no Balancete referente á parte Previdenciária, um na receita e outro 

na despesa. Ainda, André Robles falou sobre a Lei Complementar Federal 

nº173/2020, esclarecendo que a SPPREV está no aguado de Parecer da PGE, 

porquanto esta lei é bastante restritiva no tocante as despesas com o pessoal. 

O Diretor de Administração Finanças também comunicou sobre a mudança 

temporária da Presidência e da Diretoria de Administração e Finanças do 13º 

andar para o 18º andar do prédio da Secretaria da Fazenda para a instalação 

do ar condicionado. Após, foi convidada a assessora Silvia Castellari Coimbra, 
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para a qual foi passada a palavra para explicar o relatório de imóveis. Assim, 

Silvia Castellari Coimbra afirmou que verificou, no relatório, o erro em relação a 

um dos imóveis apontado pelo Conselheiro Suplente Vicente Sedrangulo Filho , 

sendo que o relatório foi ajustado. O Conselheiro Suplente Vicente Sedrangulo 

Filho afirmou que agora o relatório está correto. A assessora Silvia Castellari 

Coimbra atualizou sobre a situação dos imóveis, informando que as ações de 

reintegração de posse estão paralisadas, não havendo qualquer novidade, nem 

mesmo quanto a venda dos imóveis e registro em nome da autarquia. Ao final, 

a assessora Silvia Castelalri se despediu dos Conselheiros cujos mandatos se 

encerram no mês de junho. Em seguida, foi passada a palavra ao Gerente de 

Finanças e Contabilidade que explicou sobre a parte Previdenciária do 

Balancete de abril de 2020. Em complemento ao que foi falado pelo Diretor de 

Administração e Finanças no início da reunião, o Gerente de Finanças e 

Contabilidade apontou como principais variações dos meses de março para 

abril o aumento da receita, em decorrência do aumento da insuficiência 

financeira, a queda da contribuição patronal, tendo como principal fator a 

Secretaria da Educação que, no mês passado, teve aplicado o piso do 

magistério, refletindo no mês de abril. Da mesma forma, a contribuição de 

ativos também teve como principal variação o reajuste do piso do magistério. 

Com relação à contribuição dos inativos, houve um aumento, sendo o principal 

fator o aumento da contribuição da polícia militar, o mesmo ocorreu com a 

contribuição dos pensionistas. Com relação a receita de royalties de petróleo, 

houve uma pequena diminuição. Ainda, a receita de COMPREV também houve 

uma diminuição, por conta do maior tempo de concessão de benefícios do 

regime geral de previdência que repercute nessa receita. Em seguida, André 

Carvalho Penafieri falou sobre a despesa, apontando uma queda, pela 

diminuição da despesa com os inativos e pensionistas, ambos decorrentes da 
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Secretaria da Educação, em razão do reajuste do salário do magistério e, no 

caso da diminuição de despesas com os pensionistas, deve-se levar em conta 

também a redução da Secretaria da Fazenda e Planejamento, em razão do 

pagamento da participação nos resultados do mês anterior. Depois, foi passada 

a palavra ao Gerente de Planejamento e Controle que passou a explicar sobre 

a parte referente à Administração no Balancete. Assim, Marcos de Oliveira 

Campos informou que a receita de abril, em comparado com a receita do mês 

de março, diminuiu por conta da remuneração dos investimentos de renda fixa, 

sendo que o valor da taxa de administração permaneceu o mesmo do mês 

passado. No tocante à despesa, houve uma queda em relação ao mês de 

março. Isso se deve pela redução com o pessoal e encargos sociais. O 

Gerente de Planejamento e Controle apontou um pequeno aumento na parte 

de custeio e uma variação no item serviços de terceiros, decorrente do contrato 

do call center, pois no mês de março houve um aumento do número de 

ligações devido ao imposto de renda. Marcos de Oliveira Campos também 

falou da execução orçamentária e dos contratos administrativos. Depois, foi 

passada a palavra a Valdemir Roberto Machado de Moraes que passou a 

expor sobre o andamento dos apontamentos da auditoria independente de 

2019 realizado pela empresa BDO. Assim, o mesmo informou que no RAI/RDC 

não houve qualquer modificação em relação ao mês anterior. Quanto ao RACI, 

os itens 1, 2 e 3 foram encaminhados para a Diretoria Executiva se manifestar. 

Ainda em relação ao RACI, no item 11 que trata da Atlantic e o processamento  

dafolha de pagamento da SPPREV, a Diretoria de Relacionamento com o 

Segurado informou que o assunto vem sendo discutido em âmbito do 

Planejamento Estratégico. O apontamento contido no item 12 do mesmo 

relatório também foi encaminhado à Diretoria Executiva para analisar. Já o item 

13 que diz respeito ao controle interno da SPPREV, a criação do mesmo no 
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âmbito desta autarquia acabou sendo afetado pela Lei Complementar 173/20 

que prevê limitações para contratação de pessoal. No que se refere ao item 14 

do relatório, que diz respeito à revisão da politica de segurança das 

informações, há a previsão de uma atualização para o próximo mês. Ao final, o 

Diretor de Administração e Finanças agradeceu os Conselheiros cujos 

mandatos se encerram neste mês de junho pela colaboração junto ao 

Conselho Fiscal. O Presidente do Conselho Fiscal, cujo mandato está se 

encerrando este mês, aproveitou para agradecer a todos pelo período de 

trabalho em conjunto. Ainda, os Conselheiros Jacira Costa Silva, Rosana Mitico 

Kitazume Kaneko e Gustavo Ogawa, que também têm seus mandatos 

encerrados neste mês, agradeceram a todos pelo período em que estiveram 

neste Conselho. Ao final, o Balancete de Abril de 2020 teve seu 

encaminhamento ao Conselho de Administração aprovado por unanimidade 

pelo Conselho Fiscal, ficando a próxima reunião ordinária agendada para o dia 

23 (vinte e três) de junho de 2020, quinta-feira, às 10:00 horas. E, para constar, 

eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo o presente 

que, lido e achado conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros 

presentes. 

 

 

 

_________________________ 
 Renato Rodrigues Marquesim 
      Presidente do Conselho 

 

___________________________ 
Josmar da Silva Batista 

Vice-Presidente do Conselho 
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Jacira Costa Silva 
Conselheira 

 

 
___________________________ 

Conceição Aparecida Fileti 
Conselheira 
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Gustavo Ogawa 
Conselheiro 

 

 
    ___________________________ 

Rosana Mitico Kitazume Kaneko 
Conselheira 

 
 

 

 

___________________________ 
Paola S Camargo 

Secretaria do Conselho 

 

 

 


